

* こんにちは鳥栖!~市内に住む外国人エッセイ~vol.13 **



名前 カドゥカ マドゥリ

国籍 ネパール

年齢 21歳

趣味は新聞を読むことです!



私は昨年の4月にネパールから来ました。今泉町の日本文化教育学院で日本語を学んで います。留学をしようと考えると、いろいろな国があります。私は日本を選びました。そ の理由は、日本は安全な国だからです。また、鳥栖市を選んだ理由はとても静かで、いい 街だと聞いたからです。今は鳥栖市が大好きです。

日本へ来る前は、ネパールの首都であるカトマンズに住んでいました。カトマンズは、 とてもにぎやかな街で、お寺が多いことで知られています。有名なお寺はパシュパティナ ートです。とても大きくて、きれいなお寺です。ネパールにも日本と同じ季節がありま す。春、夏、秋、冬です。でも、カトマンズは冬に雪が降りません。私は日本へ来て初め て雪を見ました。とてもきれいでした。また、カトマンズの食べ物は辛いですが、日本の 食べ物はだいたい甘いです。今は甘い料理に慣れました。

私は日本語の勉強が好きです。日本語学校を卒業したら大学に入りたいです。大学でホ テルマネジメントを勉強したいです。そして、国へ帰って日本で学んだことをネパールで 広めたいです。これからも日本語の勉強を頑張ります

